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!丁亥年黄帝故里

拜祖大典"
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聚精会神真抓实干
实现郑州跨越式发展

拜祖大典规范礼制
!"#$%&'()

本报讯"记者 武建玲#昨日上午$省丁亥年黄帝故里拜
祖大典组委会召开协调会$ 研究解决丁亥年黄帝故里拜祖
大典筹备过程中遇到的具体问题% 省市领导陈义初& 赵建
才&李秀奇&丁世显出席会议%

市委常委& 宣传部部长丁世显代表郑州市执委会汇报
了拜祖大典筹备情况以及需要审议研究的有关问题%目前$

大典各项筹备工作进展顺利% 截至
%

月
&#

日$中华姓氏广
场铺装工程进展顺利$已铺装花岗岩

"#$$

平方米$新建鼎
坛台阶铺装工程已启动$ 中华姓氏广场已种植水杉树

("!

棵' 汉阙已垒砌八层约
#)!#

米' 拜祖广场已铺装青石板
!($$

余平方米'圣火台天然气管道已铺设到位% 炎黄二帝
塑像及炎黄坛广场施工已经进入收尾阶段$ 月底前全部完
工'(炎黄赋)雕刻基本完成$

*

月
&

日全部完工'塑像两侧
山体绿化已完成

+#,

$正面山体绿化已全部完成%

丁亥年黄帝故里拜祖大典的主题为*共拜祖先&同筑和
谐+$大典议程共有九项!肃立鸣炮&敬献花篮&点火上香&行
施拜礼&恭读拜文&点燃圣火&高唱颂歌&乐舞敬拜&天地人
和%其中除*点燃圣火+外$其他八项议程在今后的拜祖大典
中将相对固定$形成拜祖的规范礼制%炎黄二帝塑像落成庆
典共有五项议程%

协调会上$与会人员还就诸多具体事项进行了研究%

央视播出拜祖大典
形象宣传片

本报讯,记者 武建玲#记者昨日从丁亥年黄帝故里拜
祖大典郑州市执委会获悉$ 为增强中华民族人文始祖黄帝
在海内外的影响力$ 吸引同根同族同源的炎黄子孙回家寻
根拜祖$进一步提升河南省&郑州市及*丁亥年黄帝故里拜
祖大典+在海内外的知名度$从
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月
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日到
*

月
&(

日$央
视将播出*丁亥年黄帝故里拜祖大典+形象宣传片,
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秒#%

据了解$该片将在中央电视台一套(新闻
%$

分)&四套
(海峡两岸)播出% 具体播出时间为!一套
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扎实推进作风转变
本报讯,记者 潘燕#昨日下午$市人大常

委会机关召开动员大会$ 部署常委会机关党
员干部*讲正气&树新风+主题教育活动%

会议由市人大常委会主任郝建生主持%

市人大常委会党组书记白红战在会上作
了动员报告% 他要求切实加强领导$ 抓住关
键环节$ 抓好监督检查$ 通过教育活动$ 带
动机关形成风清气正的良好环境$ 把机关各
级党组织和党员领导干部的积极性& 创造性
充分调动起来$ 努力成为加强学习的模范&

廉政勤政的模范& 真抓实干的模范$ 扎实推
进机关干部作风转变%

市人大常委会副主任李保山&栗培青&魏
深义&尚有勇&赵明恩&王旭彤出席会议%

*.23456

边查边改 思想教育贯彻始终

本报讯,记者 王

一博 见习记者 李瑞

蕊#突出主题$抓好载
体$搞好结合$全面加
强自身建设%昨日$市
委宣传部召开 *讲正
气&树新风+主题教育动员大会% 市委
常委&宣传部部长丁世显参加会议%

会议传达了全市 *讲正气& 树新
风+主题教育活动动员大会的精神$部

署市委宣传部开展教育活动的各项具
体工作%

丁世显指出$ 全体党员干部要真
正认识到*讲正气&树新风+主题教育

活动的重要性 ' 各
机关部门要结合自
身实际 $ 认真查改
问题 $ 坚持边查边
改 $ 把思想教育贯
彻始终 ' 同时要求 $

全市各级党委宣传部门和市属新闻媒
体搞好主题教育宣传 $ 为全市开展
*讲正气& 树新风+ 主题教育活动营
造良好& 浓厚的社会舆论氛围%

*7896:;

结合实际完善学习
本报讯,记者 王一博#昨日下午$市妇联

召开*讲正气&树新风+主题教育活动动员会%

市妇联根据党员实际情况制定学习计
划$将采取个人自学&集中学习&主题辅导&

中心组学习以及组织观看英模事迹和警示
教育片等多种形式进行% 同时$市妇联还提
出明确要求$ 党员领导干部分别在班子内
和分管部 & 室适当开展谈心活动 ' 深入基
层$开展调研等$推进主题教育活动%

讲正气 树新风
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本报讯 ,记者 裴其娟 通讯员 窦可

文 汪静文 图#昨日$记者在碧沙岗公园采
访时发现$近

%$$

株海棠花竞相吐蕊开花%

专家称$海棠花开一般在
*

月上旬$提前开
花可能与今年春季气温偏高有关%

这
%$$

株海棠树集中栽植在公园的东
环路---也称*海棠路+上$远远望去$数百
株海棠花繁花满枝$灿若朝霞$盛开的花形
较大$几朵成簇$妩媚多姿$未开的含苞待
放$似胭脂点点$楚楚动人%公园职工说$这
些海棠从三四天前就已经陆续盛开了$星
期六&星期日两天里$由于春光明媚$前来
赏花的市民近万人%

海棠花虽美$但花期只有半个月$遇急
风骤雨还易凋谢$想一睹海棠姿容的市民$

可要抓紧时间了%
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本报讯,记者 潘燕 通讯员 陈宝玲#

昨日下午$市长赵建才主持召开市政府常
务会议$讨论并原则通过了(郑州市人民
政府关于进一步加强节能工作的实施意
见)和(郑州市人民政府关于加强污染物
减排工作的实施意见)$到

&$($

年 $我市
单位生产总值能耗将比 *十五+ 末降低
&$.

以上%

为全面加强和推进节能工作$ 促进我
市经济实现又好又快发展$我市制定了(郑
州市人民政府关于进一步加强节能工作的
实施意见)% 意见提出$到

&$($

年$我市单
位生产总值能耗比*十五+末降低

&$.

以
上$年均下降

*/*.

$单位工业增加值能耗
与全国平均水平的差距明显缩小% 重点行
业主要产品单位能耗和主要耗能设备能效
达到或超过国内同等城市平均水平% 健全
地方节能法规和制度$ 逐步建立与社会主

义市场经济体制相适应的比较完善的政策
保障体系&节能标准体系&技术支撑体系&

监督管理体系$ 形成市场主体自觉节能的
机制$ 全社会节能意识明显提高% 主要措
施!一是加快构建节能型产业体系'二是着
力抓好工业&建筑&交通运输&商业和民用&

农村等重点领域节能'三是狠抓钢铁&铝工
业&煤炭&电力&化工&建材耐材等重点耗能
行业节能'四是大力推进节能技术进步'五
是建立健全节能制度' 六是完善节能工作
机制'七是加强节能工作组织领导%成立郑
州市节能工作领导小组$ 负责指导全市节
能工作$研究解决节能工作中的重大问题%

为认真贯彻落实(国务院关于落实科
学发展观加强环境保护的决定)$ 深入实
施可持续发展战略$坚持环境保护和经济
发展并重$强化污染防治&生态保护和生
态建设$确保我市污染物减排目标按期完

成$我市制定了(郑州市人民政府关于加
强污染物减排工作的实施意见)% 该实施
意见提出$到

&$($

年年底$郑州市化学需
氧量,
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#排放总量控制在
#/&(

万吨以
内$在

&$$#

年的基础上削减
(/$#

万吨$削
减率
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% 其中$淮河流域
012

排放量
控制在

*/#-

万吨以内%到
&$($

年年底$全
市二氧化硫 ,

31

&

#排放总量在
&$$#

年的
基础上削减

(#/%,

$ 控制在
(*/*

万吨以
内$其中现役&在建和拟建电力企业二氧
化硫绩效排放总量不超过

"/#+

万吨%

*十一五+期间$我市污染物减排工作
的重点!一是深化工业污染防治工作'二是
加强重点流域&区域和重点行业综合整治'

三是强化对重点排污企业的监管$ 实行排
污许可证制度' 四是加强建设项目环境管
理$从源头控制污染总量的产生'五是加快
城镇污水处理厂建设$ 提高城市污水处理

能力'六是大力推广清洁生产$培育循环经
济试点工程'七是加大产业结构调整力度$

促进产业结构优化升级' 八是加强农村和
农业环境保护$控制畜禽养殖污染%

会议还讨论通过了(郑州市人民政府
关于加快发展现代畜牧业的意见)&(郑州
市人民政府关于加强机关效能监察投诉
工作意见)&(郑州市行政机关工作人员行
政过错责任追究暂行办法)&(郑州市人民
政府办公厅督查制度 )$ 研究了市政府
&$$"

年目标管理工作方案&市十二届人大
四次会议代表议案办理和政府规章项目
制定计划等工作%

胡锦涛访俄
据新华社莫斯科

%

月
&!

日电 ,记者 张金海 王作葵#

国家主席胡锦涛
&!

日抵达莫斯科$对俄罗斯进行国事访问
并出席*中国年+开幕式等活动%

当地时间
(&

时
*$

分许$ 胡锦涛乘坐的专机降落在莫
斯科伏努科沃

&

号机场% 胡锦涛在机场受到俄罗斯副外长
洛休科夫等俄罗斯高级官员的热情迎接$ 并出席了在机场
举行的欢迎仪式%

胡锦涛在机场发表了书面讲话% 他指出$

&$$!

年是中
俄关系取得重要进展的一年%双方认真贯彻(中俄睦邻友好
合作条约)的原则和精神$以互办*国家年+为契机$全面推
动中俄战略协作伙伴关系向前发展%两国政治互信增强$务
实合作成果丰硕$人文交流十分活跃$在国际事务中的战略
协作日益加强% 中俄关系全面快速发展给两国人民带来实
实在在的利益%

胡锦涛表示$促进中俄两国人民世代友好$推动两国各
领域互利合作$符合两国和两国人民的根本利益%中方愿同
俄方一道$全面贯彻(中俄睦邻友好合作条约)$开拓务实合
作新领域$扩大双方互利合作成果$推动中俄战略协作伙伴
关系长期健康稳定发展%

胡锦涛表示$访问期间$他将同普京总统会晤$就双边
关系及重大国际和地区问题深入交换意见% 他还将和普京
总统共同出席*中国年+开幕式和中国国家展开幕式% 胡锦
涛表示相信$这次访问将为深化中俄关系&推动两国务实合
作注入新的动力%

&$$#

年
"

月胡锦涛访问俄罗斯期间$中俄两国元首共
同宣布$为全面推动两国战略协作伙伴关系向前发展$双方
&$$!

年在中国举办*俄罗斯年+&

&$$"

年在俄罗斯举办*中
国年+%

解决突出问题 优化发展环境
*IJLM4NOPQR STUVWX

本报讯,记者 潘燕#昨日下午$市
长赵建才主持召开市政府党组扩大会
议$部署*讲正气&树新风+主题教育活
动% 赵建才指出$市政府党组成员要以
五个方面的作风建设& 树立八个方面
的良好风气为内容$ 重点解决作风方
面存在的突出问题& 优化经济发展环
境$为实现跨越式发展&构建和谐郑州
提供坚强的政治保证%

赵建才强调$ 要着力抓好五个关
键环节!一是加强学习% 要深入学习毛
泽东&邓小平&江泽民关于作风建设的
重要论述$ 深入学习胡锦涛同志在中
纪委七次全会上的重要讲话$ 深入学
习徐光春同志在省纪委二次全会&王
文超同志在市纪委二次全会上的重要

讲话% 要通过多种形式$增强学习的针
对性和实效性% 要把学习的收获转化
为谋划工作的思路&促进工作的措施&

干好工作的本领%二是广泛征求意见%

要通过召开座谈会& 设置意见箱&开
通热线电话等多种形式$ 广泛征求社
会各界对市政府党组和党组成员的意
见和建议% 各党组成员要结合各自分
管工作$ 主动上门征求意见和建议 %

三是开好民主生活会% 要认真开展批
评和自我批评$ 查摆在理想信念 &宗
旨意识& 道德修养等方面存在的突出
问题$ 深刻分析思想根源$ 明确努力
方向% 四是认真制定落实整改措施 %

针对存在的突出问题$ 市政府党组和
党组成员要结合工作实际$ 认真制定

整改措施$ 明确整改重点$ 规定整改
时限$ 落实整改责任% 要围绕优化政
务环境& 实现跨越式发展& 构建和谐
郑州等方面$ 开展主题实践活动 $切
实解决群众最关心& 最直接& 最现实
的利益问题$ 以实际行动取信于民 $

并自觉接受群众监督% 五是切实抓好
优化发展环境工作% 要把*讲正气&树
新风+ 主题教育活动和解决损害经济
发展环境的突出问题有机结合$ 促进
机关干部作风的转变$ 推动跨越式发
展各项目标任务的实现%

市政府党组成员李柳身&穆为民&

赵瑞东&胡荃&王林贺&王庆海&王新生
等同志参加了会议$ 副市长龚立群列
席了会议%


